

alfadiario.net

## Se dice que...

Por: Redacción

Publicado el: 04 Diciembre 2012

Lugar:

A Eruviel le llueve sobre mojado. A sus muchas tribulaciones hay que sumarle otra, la activación, confirmada por los órganos de inteligencia del Estado, de comandos de operación urbana del grupo insurgente denominado Ejército Popular Magonista de Liberación Nacional, que se dio a conocer públicamente el pasado 1 de diciembre a través de un comunicado, y al cual se relaciona con los ataques explosivos a cajeros automáticos de la banca comercial y Teléfonos de México, en al menos tres municipios.

Bajita la mano, el gobierno estatal sigue endeudándose. Según la calificadora Fitch, este año contrató dos créditos más, que en conjunto suman poco más de 6 mil 200 millones de pesos, uno con BANOBRAS, 3 mil millones, y otro con Grupo Financiero Multiva, de Olegario Vázquez Raña, por 3 mil 200 millones más. Grave es que se siga viviendo de prestado, pero peor aún que no se diga con claridad y precisión dónde fue a parar ese dineral.

Vaya paradoja. Ahora resulta que los paisanos que salieron huyendo de aquí por la pobreza y falta de oportunidades hacia a los Estados Unidos, se han constituido en una de las principales palancas de nuestra economía. La cantidad de dólares que envían para la manutención de sus familias, supera, casi al dos por uno, a la inversión extranjera directa. El dato oficial más reciente, que data de 2010, destaca que los trabajadores migrantes enviaron remesas por mil 635 millones de pesos, mientras que el capital extranjero que recibió la entidad fue de apenas 917 millones de dólares.

Hasta el momento le han renunciado a Eruviel, de su equipo original, para irse con Peña, el Procurador de Justicia (Alfredo Castillo), el secretario de Finanzas (Raúl Murrieta) y el director del Deporte (Jesús Mena) y Ernesto Nemer Álvarez, secretario de Gobierno. ¡Y los que faltan!

El hombre que podría resolver la conflictiva sucesión en la dirigencia estatal del PAN, es nada menos que el alcalde panista de mayor rango, Pedro Rodríguez, de Atizapan de Zaragoza. Es el personaje, no con más poder político, pero sí con mayor presupuesto, y por tanto, influencias.

No hay que olvidar que la diferencia entre ganador y perdedor por la presidencia panista, fue de un solo voto y que la elección está impugnada en los órganos internos de ese partido. Al nuevo líder del PAN lo decidirán los intereses, más que los proyectos. La próxima semana se sabrá.